

K1-488: GRÜN WÄHLEN UND BAYERNS LEBENSGRUNDLAGEN ERHALTEN

Antragsteller*innen KV Regensburg-Stadt (dort beschlossen
am: 25.04.2023)

Von Zeile 487 bis 488 einfügen:

Wachstum“) beenden und die Start- und Landegebühren gestaffelt nach Schadstoff- und Lärmemissionen erhöhen, sorgen wir für mehr Kostenwahrheit, unter anderem auch durch die Einführung einer Steuer auf Kerosin.

Begründung

Auch wenn die Einführung einer Kerosinsteuer auf Bundesebene beschlossen werden müsste, sollten sich die Bundesländer für eine solche Steuer einsetzen.